

子ども達の
足型の
はらぺこあおむしです

ご挨拶が「暑いですねえ〜☀️」で始まる毎日です。
乳児院は元気いっぱいの子供たちですが、夏風邪にダウンすることもありました。
元気を取り戻した今は！！笑い声と！泣き声と！叫び声と！にぎやかな子供たちの声がとどろいています。



乳児院ではコロナ禍でも、子供たちとの触れ合いはさけて、ボランティアの方に来ていただいています。
植栽ボランティアさんは、開院当初からずっと定期的にお願ひし、環境整備を担っていただいている次第です。
今回は、感謝の気持ち込めて、子供たちの作品を贈りました。
沢山の皆様の温かい思いに支えられている乳児院です。
ありがとうございます。



七夕まつり

笹の葉に願ひごと書いて飾りました。子供たちの願ひの一部をご披露します。

さいたま西乳児院は子供たち一人一人にマークがあります。子供の持ち物にはそのマークがつくので、ぶどうのマークの子供は、「ぶどうになりたい！」と言いました。

また、大好きな絵本の登場人物の「ぼんちゃんになりたい！！」と言う子供もいます。「でんしゃになりたい！！」と願う子供もいて個性豊かです。

子供たちの願ひが叶いますように☆彡



くだもの 大好き！！



毎年お近くの農家さんが大きなスイカを台車に乗せて配達して下さいます。抱えきれないほどの大きなスイカで子供たちはびっくり！！冷やしておやつに頂きました。ごちそうさまでした。

今年も歩いて 3 分の野原農園さんにお世話になり、ブルーベリー狩りをしました。

お口はみんな紫色です！！

毎年ありがとうございます。

